



TENDANCES MARCHÉ DE L'ART

ENCHÈRES ET GALERIES par Judith Benhamou-Huet



Brafa, l'autre grand rendez-vous des antiquaires d'Europe

Avec le temps et l'affaiblissement à Paris de la Biennale (ex-« des antiquaires »), la Brafa, la foire annuelle d'antiquités de Bruxelles, est devenue le deuxième plus important rendez-vous en Europe, derrière la remarquable Tefaf de Maastricht. Avec 133 participants venus de 16 pays, cette manifestation, qui mélange ancien et contemporain, est cependant d'une qualité encore inégale. Cette année, les vedettes sont les artistes anglais Gilbert & George. Ils sont l'objet d'une mini-exposition de cinq œuvres monumentales récentes. On les retrouve aussi sur les stands du grec Bernier/Eliades et du belge Albert Baronian. Ce dernier propose d'ailleurs une de leurs photos de 2008, « Handball », à vendre 180 000 euros ■

Du 26 janvier au 3 février, Bruxelles, www.brafa.art.com.